
Punto n. 5

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COLTORTI  FRANCESCO  DEL
GRUPPO  CONSILIARE  JESI  IN  COMUNE-LABORATORIO  SINISTRA,  AD  OGGETTO:
PARTECIPAZIONE DEL SINDACO ALL’ASSEMBLEA PUBBLICA DI SAN LORENZO IN CAMPO

Premesso e considerato che:

- da  un  articolo  del  Corriere  Adriatico  del  7  dicembre  emerge  che  il  Sindaco  Bacci  abbia
partecipato ad un’Assemblea pubblica nel Comune di San Lorenzo, convocata dal Sindaco della
stessa cittadina;

- l’oggetto dell’Assemblea riguardasse la realizzazione di un progetto della Ditta Fileni sul territorio
di San Lorenzo In Campo che prevede un maxi allevamento di polli da carni;

- da quanto si apprende dall’articolo, l’assemblea sia stata teatro di un forte scontro di opinioni fra
una  buona  parte  dei  cittadini,  contrari  o  comunque  scettici  nei  confronti  dell’impianto,  e
l’Amministrazione favorevole invece alla sua installazione.

SI CHIEDE

- Se sia vero o non vero che il Sindaco Bacci, in qualità del suo ruolo politico, abbia partecipato e
sia intervenuto a tale Assemblea nel Comune di San Lorenzo In Campo e se sì, perché abbia
ritenuto opportuno prendere parte a tale assemblea cittadina su una questione molto sentita dai
cittadini di un Comune della provincia di Pesaro - Urbino e quale siano stati i contenuti del suo
intervento.
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